



Inédito encuentro reúne a dirigentes del Partido Comunista con comandante en jefe del Ejército

● Tras 30 años de relaciones cortadas, ayer tuvo lugar un histórico reencuentro entre los más altos dirigentes de la izquierda extraparlamentaria chilena y el Ejército. En el edificio institucional de calle Zenteno, frente a La Moneda, el candidato presidencial del Juntos Podemos Más, Tomás Hirsch, y el presidente del Partido Comunista, Guillermo Teillier, se reunieron con el comandante en jefe del Ejército, general Juan Emilio Cheyre.

"Cordial y franco" fue el diálogo con el jefe castrense. Los dirigentes de izquierda concurrieron hasta el edificio militar para entregar una carta donde detallan la opinión de

ese sector respecto de qué rol debería jugar el Ejército en una sociedad democrática. "Este fue un primer acercamiento con el Ejército del futuro", dijo Hirsch.

El candidato afirmó que tras la cita se acordó que expertos del Juntos Podemos en materia de defensa, se reúnan con el Ejército para diálogos de trabajo: "Evidentemente no coincidimos en todo, respecto del pasado, lo que significó el golpe militar o la violación de los derechos humanos, pero ha habido un muy buen ánimo de diálogo".

Por su parte, Teillier marcó la notoria diferencia que ha habido entre Cheyre y sus predecesores: "Tenemos diferencias, aunque él, desde luego, está

en contra de las violaciones a los derechos humanos y le parece que lo que hicieron las Fuerzas Armadas en un momento determinado fueron hechos criminales, sobre los cuales tienen que asumir la responsabilidad".

